

GUDANG DI DEPOK TERBAKAR

JNE Siap Ganti Rugi Barang yang Terbakar

DEPOK (IM) - Gudang jasa pengiriman barang milik JNE di kawasan Jalan Peka-puran, Cimanggis, Depok terbakar pada Senin (12/9) dini hari. Banyaknya barang yang mudah terbakar, membuat api dengan cepat membesar keseluruh bangunan.

Menurut sejumlah saksi, kebakaran yang melanda gudang JNE itu diketahui sudah terjadi sejak sekira pukul 03:00 WIB.

"Titik lokasi api ada di dalam. Ini gudang JNE," ucap Kabid Damkar Kota Depok, Welman Naipospos, di lokasi kejadian, Senin (12/9).

Lebih dari 15 unit mobil Damkar yang dikerahkan ke lokasi kejadian. Namun hingga berita ini diturunkan, petugas masih berusaha memadamkan titik api di lokasi.

"Semua unit kami kerahkan, termasuk dari Jakarta Timur," ujarnya.

Welman menambahkan, kepulan asap pekat juga masih menyelimuti atap gudang tersebut. "Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa kebakaran ini," pungkasnya.

Sementara itu, akses Jalan Pekapuran untuk sementara ditutup. Hal ini agar memudahkan petugas dalam upaya pemadaman.

Saksi mata mengatakan, saat kobaran api membesar, warga di sekitar lokasi mengaku mendengar suara ledakan dari lokasi kejadian.

Salah satunya adalah Akbar yang sedang terlelap di area SPBU tempat kerjanya yang berkokasi sekitar 50 meter dari lokasi kebakaran. Ledakan keras terdengar beberapa kali namun satu kali terdengar sangat keras.

"Pas sadar ada kebakaran saya bangun. Kira-kira jam 5 kurang seperempat terdengar suara ledakan. Itu beberapa kali meledak, tapi ada satu

yang paling keras," ujarnya.

Akbar menuturkan bahwa saat kebakaran ia tengah tertidur lelap. Namun di tengah tidurnya ia merasa hawa yang panas, yang berbeda dari biasanya. Ia pun terbangun dan menyadari bahwa gudang JNE yang berlokasi di belakang tempat kerjanya terbakar.

Setidaknya ada 18 unit mobil pemadam kebakaran yang bolak balik dikerahkan ke lokasi kebakaran.

JNE Siap Ganti Rugi

Menanggapi kebakaran itu, pihak JNE melalui Head Of media Relations Departement, Kurnia Nugraha mengatakan, siap ganti rugi terkait barang-barang yang tengah lulu lantah hangus terbakar. "JNE berkomitmen akan melakukan proses ganti rugi terhadap barang-barang kiriman pelanggan," ujar Kurnia dalam keterangannya, Senin (12/9).

Lebih lanjut, pihak JNE juga turut menyampaikan permintaan maaf terhadap warga sekitar yang terdampak kepulan asap sehingga mengganggu kenyamanan.

"Kami menyampaikan permohonan maaf atas terjadinya musibah ini, khususnya kepada masyarakat yang berada di sekitar lokasi kejadian," ungkapnya.

Adapun penyebab terjadinya kebakaran, kata Kurnia, sampai saat ini masih dalam proses investigasi bersama dengan pihak berwajib.

"Proses operasional pengiriman barang kami pastikan tetap berjalan normal," jelasnya.

Nugraha menegaskan, bagi customer yang terdampak bisa menghubungi customer service yang terlampir atau melalui email customer.care@jne.co.id dan nomor telepon 021-2927 8888. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



UNJUK RASA PENGEMUDI TAKSI ONLINE

Sejumlah kendaraan taksi online terparkir saat unjuk rasa di depan kantor Gojek, Jakarta, Senin (12/9). Pengemudi taksi online Gojek dan Grab yang tergabung ke dalam berbagai komunitas menyampaikan tuntutan antara lain penyelesaian tarif mengikuti kenaikan harga BBM dan meminta para aplikasi mengurangi biaya jasa aplikasi menjadi 10-15 persen.

Ketua DPRD DKI: Bakal Ada 42 Nama Calon Pj Gubernur DKI

Saya minta kepada fraksi-fraksi DPRD DKI Jakarta yang ada untuk menyiapkan tiga nama. Dari sembilan fraksi DPRD DKI Jakarta akan menyiapkan masing-masing tiga nama, juga lima pimpinan DPRD DKI Jakarta akan turut mengusulkan masing-masing tiga nama. Sehingga total nama yang berkesan nantinya ada 42 nama, kata Prasetyo Edi Marsudi.

pihaknya. Puluhan nama itu akan dijamin menjadi tiga nama untuk diusulkan ke Kemendagri.

Nantinya, tiga nama bakal calon Pj gubernur DKI usulan DPRD DKI, dan tiga nama dari Kemendagri akan diserahkan ke Presiden Jokowi untuk dipilih satu nama sebagai Pj gubernur DKI menggantikan Anies Baswedan yang masa jabatannya berakhir pada 16 Oktober 2022.

"Saya minta kepada fraksi-fraksi DPRD DKI Jakarta yang ada untuk menyiapkan tiga nama. Dari sembilan fraksi DPRD DKI Jakarta akan

menyiapkan masing-masing tiga nama, juga lima pimpinan DPRD DKI Jakarta akan turut mengusulkan masing-masing tiga nama. Sehingga total nama yang berkesan nantinya ada 42 nama," kata Prasetyo Edi di Ruang Serbaguna Kantor DPRD DKI Jakarta, Jakarta Pusat, Senin (12/9).

Prasetyo menjelaskan, dengan demikian sekitar 42 nama usulan calon pejabat Gubernur DKI Jakarta. Namun, 42 nama tersebut belum dijamin dan dilihat lebih detail. Ada kemungkinan nama-nama tersebut ada yang sama sehingga total nama calon Pj akan berkurang. Hal tersebut baru bisa dilihat jika mekanismenya sudah jelas ditentukan hari ini, Senin (12/9) di Kantor DPRD DKI Jakarta, Jakarta Pusat.

"Jadi hari ini kita mengadakan Rapimgab untuk menentukan bagaimana mekanisme dari pada pengaturan tiga nama yang dibuat oleh Kemendagri surat edaran itu dan besok, Selasa (13/9) setelah Rapat Paripurna Gubernur DKI Jakarta, akan kembali kami adakan Rapimgab," ujar Prasetyo.

Prasetyo menyatakan, dia telah meminta kepada setiap fraksi untuk menyiapkan tiga nama bakal calon Pj gubernur DKI Jakarta.

Setelah Rapat Paripurna, DPRD DKI akan segera menentukan tiga nama bakal calon Pj gubernur yang akan

diserahkan kepada Kemendagri.

Prasetyo menegaskan, berdasarkan hasil Bamus hari ini, Rapimgab akan dilaksanakan dua kali. Rapat pertama dilaksanakan hari ini, Senin (12/9) pukul 13.00 WIB untuk membahas dan menetapkan mekanisme pemilihan pejabat gubernur DKI Jakarta.

Rapat kedua dilaksanakan Selasa (13/9) untuk membahas calon nama Pj gubernur DKI dari setiap fraksi DPRD DKI Jakarta. kemudian, dia mengatakan seluruh nama yang terkumpul akan didiskusikan dan dilakukan penetapan tiga nama calon Pj gubernur usulan DPRD DKI.

Politikus PDIP itu berharap, proses pengusulan tiga nama tersebut sebagai bentuk transparansi. Sebelum membahas mekanisme, DPRD DKI mengadakan rapat di Badan Musyawarah (Bamus) yang menyepakati pengusulan tiga nama itu dilakukan melalui rapimgab.

Rapimgab penentuan itu rencananya diadakan setelah Rapat Paripurna terkait Pengumuman Pemberhentian Gubernur DKI, Anies Rasyid Baswedan dan Wakil Gubernur DKI, Ahmad Riza Patria. Sesuai surat dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), DPRD DKI diberikan kesempatan mengusulkan tiga nama yang akan diajukan kepada Presiden Jokowi. ● yan

Ini 13 Koridor Transjakarta yang Beroperasi 24 Jam

JAKARTA (IM) - PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) melakukan perpanjangan jam operasional layanan menjadi 24 jam di 13 koridor mulai efektif hari ini, Senin (12/9).

Kepala Divisi Sekretaris Perusahaan Transjakarta, Anang Rizkani Noor mengatakan perpanjangan jam operasional tersebut dilakukan guna melayani masyarakat yang masih beraktifitas hingga larut malam.

"Layanan 24 jam setiap hari ini berlaku di 13 koridor. Semoga penambahan waktu layanan ini ikut membantu masyarakat di saat harga BBM naik," kata Anang dalam keterangannya.

Transjakarta untuk jam reguler akan beroperasi mulai pukul 05.00-22.00 WIB. Kemudian dilanjutkan dengan layanan Angkutan Malam Hari (Amar) mulai pukul

22.00-05.00 WIB.

Berikut 13 koridor Transjakarta yang kembali beroperasi 24 jam:

1. Koridor I rute Blok M - Kota
2. Koridor II rute Pulogadung - Harmoni
3. Koridor III rute Kalideres - Pasar Baru
4. Koridor IV Pulogadung 2 - Dukuh Atas
5. Koridor V Kampung Melayu - Ancol
6. Koridor VI Ragunan - Dukuh Atas 2
7. Koridor VII Kampung Rambutan - Kampung Melayu
8. Koridor VIII Lebak Bulus - Harmoni
9. Koridor IX Pinang Ranti - Pluit
10. Koridor X PGC 2 - Tanjung Priok
11. Koridor XI Kampung Melayu - Pulo Gebang
12. Koridor XII Penjarangan - Tanjung Priok
13. Koridor XIII Puri Beta - Tendean. ● yan

Selewengkan Program Jokowi, Kades Cibuntu Ditangkap Kejari Bekasi

BEKASI (IM) - Kejaksan Negeri (Kejari) Kabupaten Bekasi mengamankan seorang oknum Kepala Desa Cibuntu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Bekasi, berinisial AR. Sama seperti Kepala Desa Lambangsari berinisial PH yang telah lebih dulu ditahan.

AR diamankan atas kasus dugaan pungutan liar (pungli) pengadaan Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) yang merupakan program unggulan Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Kepala Seksi Pidana Khusus (Pidsus) Kejari Kabupaten Bekasi, Barkah Dwi Hatmoko menjelaskan AR melakukan pungli dengan cara meminta bayaran lebih banyak atas pengajuan PTSL berjumlah 5.800 bidang tanah di wilayahnya.

"Berdasarkan SKB Tiga Menteri, warga yang mengajukan permohonan PTSL hanya dibebankan tarif sebesar Rp150 ribu saja untuk wilayah Jawa dan Bali. Namun AR meminta dengan jumlah yang lebih banyak," kata Hatmoko, Senin (12/9). Awalnya, pada September 2021 lalu, AR mengadakan pertemuan dengan para Kepala Dusun, Ketua RT dan RW serta Kaur Pembangunan dan Kaur Pemerintahan Desa Cibuntu untuk membahas mengenai alur pemberkasan PTSL. AR ke-

mudian memerintahkan perangkatnya untuk memungut biaya sebesar Rp400 ribu per bidang tanah untuk dasar alas atas nama yang memohon.

"Apabila belum ada nama pemohon, tapi 100 meter dikenakan biaya sebesar Rp1,5 juta ditambah Rp400 ribu sehingga total pemohon harus membayar Rp1,9 juta per 100 meter. Sedangkan untuk perangkat desa nilainya dikurangi jadi Rp1,4 juta," ujarnya.

Rincian biaya tersebut kemudian diberitahukan oleh peserta rapat kepada masyarakat, sehingga para pemohon diharuskan membayar lebih banyak dari yang seharusnya.

Atas aduan warga yang ditindaklanjuti dengan proses penyelidikan, AR pada Kamis (8/9) lalu. Ia dikenakan Pasal 12 huruf c Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana telah dirubah dan ditambah dengan Undang-Undang Nomor 20 tahun 2001 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi. Subsidiar Pasal 11 Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana telah dirubah dan ditambah dengan Undang-Undang Nomor 20 tahun 2001 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi. ● yan

Menhub dan Gubernur DKI Resmikan Pembangunan MRT ke Kota Tua

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melalui PT MRT Jakarta bersama Kementerian Perhubungan (Kemhub) melanjutkan pembangunan paket kontrak Moda Raya Terpadu (MRT) Jakarta fase 2A. Hal itu ditandai dengan suara sirine dan lampu-lampu sorot di kawasan Kota Tua, Jakarta Barat, Sabtu (10/9) malam WIB.

Turut hadir pada acara tersebut Gubernur DKI Anies Rasyid Baswedan, Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi, Duta Besar Jepang untuk Indonesia Kanasugi Kenji, dan Direktur Utama PT MRT Jakarta (Persero) Mohamad Aprindiy. Momen tersebut menjadi penanda diresmikannya pembangunan sipil di sepanjang jalur 5,8 kilometer dari Bundaran HI ke Kota Tua.

Menhub Budi menyampaikan, kawasan wisata peningkatan Belanda itu merupakan salah satu titik integrasi dan transit antara tiga moda transportasi publik yang saling terintegrasi, yaitu KRL Commuter Line, bus Transjakarta, dan MRT Jakarta.

"Pengembangan sistem transportasi terintegrasi tersebut tidak lepas dari pengembangan kawasan atau area di sekitarnya karena dengan

pengembangan kawasan yang berorientasi transit, maka mobilitas yang seamless dapat tercapai," kata Budi dalam siaran pers di Jakarta, Senin (12/9).

Budi menegaskan, pemerintah pusat terus mendorong, mengupayakan, dan mendukung kota untuk meningkatkan fungsi angkutan massal serta pembangunan sistem transportasi publik terintegrasi dan berkelanjutan, seperti MRT Jakarta. Semoga apa yang dikerjakan tersebut bisa menjadi contoh bagi kota lain dalam menyediakan transportasi publik.

"Kami memberikan apresiasi kepada Pemerintah Jepang dan setiap pendukung yang secara bersama-sama menjadikan Jakarta lebih modern," ujar Budi.

Gubernur Anies pun memberikan apresiasi atas dimulainya pembangunan CP202. Menurut Anies, kawasan itu telah menjadi salah satu simbol sejarah panjang Jakarta. Meski demikian, selama ini Kota Tua sering dianggap tidak ramah terhadap para pejalan kaki, pesepeda, dan pengguna transportasi publik.

"Oleh karena itu, dengan selesainya revitalisasi Kota Tua, kita berharap agar kawasan ini tetap mempertahankan jati dirinya, tapi menjadi lebih nyaman untuk dinikmati. Kita sudah menyaksikan ground breaking CP202. Alhamdulillah

lah ini sebuah kegiatan yang penting karena kita tahu pembangunan MRT Jakarta berjalan terus ke depan," kata Anies.

Dia menegaskan, Jakarta saat ini sebagai kota modern yang menjadi pusat perekonomian, bukan hanya Indonesia, tapi juga kawasan Asia Tenggara. Saat ini, sambung dia, posisi MRT Jakarta menjadi tulang punggung utama bagi kegiatan ekonomi. "Kita harus menyiapkan transportasi umum massal yang menjangkau seluruh wilayah Jakarta," jelasnya.

Duta Besar Jepang untuk Indonesia, Kanasugi Kenji menyambut baik peresmian pekerjaan CP202. Menurut Kenji, MRT Jakarta merupakan simbol utama hubungan baik antara Jepang dan Indonesia. Sejarah panjang kerja sama dua negara ditunjukkan melalui pembangunan MRT Jakarta.

Setelah mendukung sepenuhnya pembangunan fase 1, Jepang kini kembali mendukung pembangunan fase 2, baik pendanaan maupun transfer teknologi, pengetahuan, dan keterampilan. "Saya berharap agar pembangunan CP202 akan berjalan lancar dan menjadikan hubungan Jepang dan Indonesia semakin baik yang pada akhirnya terus menempatkan MRT Jakarta sebagai simbol persahabatan Jepang-Indonesia," ujarnya. ● yan



BULAN KESEHATAN GIGI NASIONAL 2022 DI JAKARTA

Dokter gigi memeriksa kesehatan gigi pelajar dalam acara Bulan Kesehatan Gigi Nasional 2022 di kompleks Gelora Bung Karno, Jakarta, Senin (12/9). Kegiatan yang bertujuan untuk mendukung Indonesia bebas gigi berlubang itu mengangkat tema "Pulih Bersama dengan Senyum Sehat Indonesia".

FOTO: ANT

Wagub DKI Janji Tertibkan PKL Bandel di Kota Tua

JAKARTA (IM) - Sejumlah pedagang kaki lima (PKL) kedatangan masih berjualan di sekitar kawasan Kota Tua, Jakarta Barat. Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria berjanji akan menertibkan pedagang-pedagang bandel.

"Pelan-pelan kita tertibkan," kata Riza Patria di Balai Kota DKI Jakarta, Jl Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Senin (12/9).

Riza mengakui penertiban PKL merupakan pekerjaan rumah bersama. Pasalnya, mereka sudah bertahun-tahun berjualan di lokasi tersebut, sehingga banyak yang tak bersedia pindah ke lokasi binaan (lokbin) yang baru.

"Ini PR kita bersama memang di Kota Tua itu sebelumnya banyak sekali teman PKL berjualan di sana, sekarang kita sudah selesai dan rapi revitalisasinya dan sudah juga disiapkan tempatnya, tapi masih ada saja yang memang (belum) berjualan di tempat yang baru," ujarnya.

Politikus Gerindra itu juga mengaku belum menerima laporan soal oknum Satpol PP bermain dengan PKL sekitar. Dia lantas meminta agar siapa pun melapor jika mendapati temuan di lapangan.

"Nggak ada. Satpol PP yang main-main sampaikan," tandasnya.

Sebagaimana diketahui, Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) mengimbau para pedagang kaki lima (PKL) tak berjualan di kawasan wisata Kota Tua, Jakarta Barat, dan disediakan lokasi binaan (lok-

bin) Kota Intan. Namun masih ditemukan PKL berjualan di kawasan Kota Tua.

Sejumlah pedagang kaki lima ditemukan tampak masih berjualan di dekat Kota Tua, tepatnya di Jalan Kunir, Jumat (9/9), sekitar pukul 21.03 WIB. Mereka berbaris di pinggir jalan di depan gedung Pos Indonesia.

Tidak banyak warga yang terlihat mampir untuk makan di lapak para PKL tersebut. Para pedagang tampak mendirikan tenda untuk memayungi gerobak dagangannya dari hujan.

Pada pintu masuk kawasan Kota Tua di dekat pos polisi depan barisan PKL itu tampak sudah ditutup. Petugas memasang water barrier dan memberi tahu pengunjung bahwa wisata Kota Tua sudah tutup.

"Mas, mau ke mana? Sudah tutup," kata salah satu petugas kepada pengunjung.

Lalu lintas di jalan kawasan Kota Tua di lokasi tersebut terpantau ramai lancar. Tidak tampak kemacetan maupun lalu lintas yang tersendat. ● yan

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan sesuai dengan akta nomor 06, tanggal 8 September 2022, dibuat dihadapan HENDRA JUSTIN FU SH, M. K, Notaris di Kabupaten Karawang, PT. UNITENKIN TANGGUH SELARAS, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") telah mengambil keputusan untuk menurunkan Modal Ditempatkan dan Disorot Perseroan dari sebelumnya sebesar Rp. 6.000.000.000,00 menjadi Rp. 4.250.000.000,00. Kepada pihak-pihak yang berkeberatan dapat mengirimkan surat keberatan dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada: KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA DIREKTUR JENDERAL ADMINISTRASI HUKUM UMUM JL. H.R. RASUNA SAID KAV 6-7 JAKARTA Jakarta, 13 September 2022 Direksi Perseroan